

Cocuus recauda 2,5 millones para sus alimentos vegetales

Se trata de la **primera ronda** de la compañía, con la participación de Big Idea Ventures, fondo con sede en Nueva York; la multinacional Cargill Ventures y la aceleradora Eatable Adventures.

M^a José G. Serranillos. Madrid

La *start up* con sede en Navarra Cocuus ha conseguido su primera ronda de inversión de 2,5 millones de euros. Su tecnología industrial para la producción de alimentos análogos de proteína animal de base vegetal o celular está despertando cada vez más interés entre los fondos.

La operación de financiación ha estado liderada por Big Idea Ventures, fondo especializado en empresas productoras de proteínas alternativas con sede en Nueva York; la multinacional estadounidense Cargill Ventures, la aceleradora Eatable Adventures y el fondo de transferencia tecnológica Tech Transfer Agrifood.

Gracias a esta inyección de capital la *start up* podrá escalar su modelo de negocio y ganar presencia en otros mercados internacionales para producir alimentos más sostenibles y nutritivos con análogos de proteína animal de base vegetal o celular, mediante tecnologías de impresión 3D, bioimpresión y robótica.

Detrás de Cocuus están Patxi La-



Daniel Rico, Javier Zaratiegui y Patxi Larumbe, fundadores de Cocuus.

rumbe, un emprendedor con un larga trayectoria en el campo de la ingeniería y robótica, Daniel Rico, experto en el área de diseño gráfico e industrial y Javier Zaratiegui, arquitecto y especializado en diseño paramétrico y robótica.

Patxi Larumbe, CEO y fundador de Cocuus, subraya que “el haber captado el interés de inversores internacionales con esta operación de inversión es algo muy positivo, y gracias a esta inyección de capital podremos poner nuestra tecnología al

alcance de las corporaciones que quieran imprimir proteínas a escala industrial”.

Sostenibilidad

José Luis Cabañero, CEO y fundador de Eatable Adventures, explica que “los retos de sostenibilidad en el sector alimentario y la necesidad de implementar medidas urgentes hacen que nuestro ecosistema de *start up foodtech* nacionales se esté consolidando muy rápidamente atrayendo a inversores y corporaciones internacionales. Desde la aceleradora ponemos nuestros servicios a disposición de las firmas emergentes y corporaciones para conseguir impulsar el proceso de transformación e innovación en todos los eslabones de la cadena de valor alimentaria a nivel global, dando así respuesta a los desafíos globales del sector”.

El proyecto de Cocuus responde a la creciente concienciación por cambiar los métodos de producción de alimentos actuales por otros más sostenibles, eficientes y respetuosos con el medio ambiente.